

2023-2024
週報



R I 会長 ゴードン R. マッキナリー
R I テーマ 『世界に希望を生み出そう』
地区ガバナー 高丹 秀篤
地区スローガン 『希望を語ろう』
We are Rotary, together



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー
第2570地区

狭山中央ロータリークラブ

会長 小林奈保絵 会長レフト 寶積英彦 副会長 高田虎光 幹事 栗原成実

事務所 〒350-1305 狭山市入間川1-24-48
TEL: 04-2952-2277 FAX: 04-2952-2366
E-mail: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp HP: https://www.schuohrc.org
例会場 ニックス 〒350-1305 狭山市入間川4-25-3 TEL: 04-2954-9595



[第3グループ 例会日: 新狭山目 入間南目 入間南西 飯能目 日高目 狭山中央目 所沢目 新所沢目 所沢西目 所沢東目 所沢中央目]

第1336回 (7月7日) 例会の記録

例会前に役員の新旧交代セレモニーを執り行いました

旧会長より新役員(4役)へ襟のお渡し

旧会長・幹事より新会長・幹事へ徽章の引き継ぎ

新会長より旧役員へ記念徽章の贈呈



点 鐘 小林奈保絵会長
合 唱 国歌斉唱・奉仕の理想
第2副SAA 柴田会員 清水(武)会員
出席報告 出席向上委員会 江原伸夫委員長

会員数	出席者数	出席率
19名	18名	94.74%

会長の時間

小林奈保絵 会長



皆様、こんにちは。
皆様に背中を推されて、今期の会長をお引き受けいたしました。

この3月に理事会にて正式にお引き受けを承諾し、拍手も頂きましたが、決意が固まらずに困っておりましたところ、4月には右肩を骨折してしまいました。不注意のなせる事でしたが、体力を消耗し体中の力が抜けてしまったのを感じ、同時に頭の中も空っぽになってしまったような気がして、回復まで約1ヶ月半、ただただ日々を重ねる事しかできないでいました。お引き受けをしたものの、PETS次期会長のための研修等には参加したものの、地区のクラブ協議会は骨折で不参加でした。右肩一か所の骨折が、右手だけでなく、全身の筋力、更に、生活の質をも衰えさせるのであると身に沁みました。そして、今日の日が近づくにつれ、まずは、この会長の時間ですが、お話しできる材料が自身の中に、本当に乏しいのである事を、思い知りました。年度計画書への「会長就任の所感と方針」欄にも、述べるべき言葉が自身の中から湧き上がってこずに、本当に、苦慮致しました。今までの歴代の会長のお力に、本当に、敬意を表したいと存じます。仕方なく、体力回復に努める事と、さし迫っている仕事を一生懸命にやる事と致しました。体力回復には、軽い腕立て伏せができるようになりましたので、毎日10回ですが腕立て伏せと、週2~3回カーブスに通い、30秒の筋トレと30秒の足踏みの有酸素運動の繰り返しで、約30分間の運動を行う事を再開しました。まだ、完璧ではありませんが、筋力が大分戻ってきたよう

に感じています。足の筋力も徐々に戻って参りました。軽い山歩きも再開しようかと思っております。今後は、歩くにも、注意深くありたいと思っております。右足左足を交互に前に出し、手を振って歩く当たり前の動作ができる事に感謝したいと思うようになりました。

さて、言い訳ばかりしておりますが、その会長エレクトの研修の時に、会長の時間はなるべくRCの事について話してくださいと、地区研修リーダーの相原さん(前々期のガバナー)がお話されていましたが、それは、後日に譲るとしまして、今日は、7月7日七夕の日です。

七夕は、星祭とも呼ばれ、旧暦の7月7日に行われてきました。新暦(太陽暦)にすると、2023年の七夕は8月22日だそうです。

七夕は、もともと中国の行事だそうです。今では、韓国、台湾、ベトナム等に広がっているそうです。

平安時代には、七夕は宮中行事として行われるようになり、江戸時代には庶民の行事となっていったようです。

ただ、日本では七夕が中国から伝わる前から、7月7日には「棚機津女(たなばたつめ)」と呼ばれる行事が行われていたそうです。秋の豊作を祈るために、若い女性を選ばれ、水辺に小屋を建て、そこにこもって、神様に供える布を織りました。その時使ったのが棚機(たなばた)とよばれる織り機だったそうです。

織姫と彦星の物語は、ご存知だと思います。天の神様には、「織姫(おりひめ)」という娘がいました。織姫は、毎日毎日、機織り機のまえに座って、美しい布を織っていました。

神様は毎日熱心に仕事をする娘が自慢でしたが、お化粧をしたり着飾ったりしない娘の事が少し心配になり、娘にぴったりの結婚相手を探すことにしました。

神様が地上の若者を探していると、一生懸命、牛の世話をする一人の若者がいました。「彦星」です。二人は結婚すると、とても仲良く暮らしました。ところが、しばらくすると二人は仕事をしないで遊んで暮らすようになってしまいました。織姫が機織りをしないため、天の服は足りなくなり、彦星が牛の世話をしないため、牛たちは痩せてしまいました。

神様が注意しても、二人は言うことを聞きません。怒った神様はどうとう、織姫を天の川の西側に、彦星を東側に引き離してしまいました。離れ離れになった二人は悲しむばかり。これには神様も困ってしまい、二人に、「毎日、一生懸命仕事をするなら、年に一度、7月7日だけ会わせてあげる」と約束しました。

こうして二人はまた一生懸命仕事をするように

なり、毎年7月7日の夜だけ、会う事ができるようになりました。

七夕の短冊を笹竹に吊るすようになったのは、江戸時代寺子屋が増え、習い事をする子供が増え、字が上手になることを祈ったようですし、短冊の色にもそれぞれに意味があるようです。青(緑)は、仁(徳を積むこと) 赤は礼を表し(父母や祖先を敬うこと) 黄は信を表し(友達を大切にすること) 白は義を表し、(約束を守ること) 紫は智を表し(学問にはげむこと)という意味であるとの事です。

ベトナムでも、同じような話があって、年に一度、会うことが許されるのです。ベトナムでは、このころ雨季で、大雨が降りますが、それは、再会を喜ぶ二人の涙であるとのこと。

織姫と彦星の二人、琴座のベガとわし座のアルタイルを見たカップルは永遠に一緒になれるといわれているそうです。

先日、留学生だったマイちゃんに、ベトナムの七夕の様子を聞いてみました。

ベトナムでは、日本と違い、七夕に小豆を食べる文化があって、小豆を食べる事でシングルの人には恋人ができ、カップルは交際が長続きするといわれていて、この時期に結婚式をあげるカップルもいるようです。

小豆の赤い色は幸運を表し、雨季で小豆をたべると体を温める効果が期待できるので広まったのではないかと思われるようです。

日本では七夕の時に短冊を吊るすように、ベトナムではいつの間にか小豆を食べることが七夕の行事になったということのようです。

ところで、七夕の行事は盛んで、様々なところで行われているようです。その中で、日本三大七夕まつりと呼ばれるのは、仙台七夕まつり(宮城県仙台市)、湘南ひらつか七夕まつり(神奈川県平塚市)、おりもの感謝祭一宮七夕まつり(愛知県一宮)が、あげられるそうですが、関東三大七夕まつりとして、湘南ひらつか七夕まつりに加え、茂原七夕まつりと狭山市入間川七夕まつりが、あげられているという事でした。

狭山市入間川七夕まつりですが、今年は開催が決定していて、7月29日(土)と7月30日(日)におこなわれるそうです。但し、露天の出店はなく、納涼花火大会の開催もないとの事でした。

年甲斐もなく、七夕まつりのお話を致しました。お聞きいただきまして、ありがとうございました。

米山記念奨学生へ奨学金の授与

米山記念奨学生 朱 思遠さんへ
7月分の奨学金 140,000 円をお渡ししました

朱 思遠さんよりひとこと



来週、3年半ぶりに中国に帰省します。親に会えるのが楽しみで、今からわくわくしています。今、17歳のいとこが日本に来ていて、日本語ができないのですべて私が面倒をみています。なので、少し疲れています。私はこれまでバスケットボールを続けてきたので

すが、この度プロチームから誘いを受けました。ASUKAYAMA という、3人制バスケットボールのプロチームです。ずーっとプロになりたかったなので、とてもうれしいです。来年4月の就職までの期間、プロの選手としてやっていきます。

幹事報告

〈 栗原成実 幹事 〉

報告

- ・ 2023-24 年度上期の会費納入のお願い
- ・ 会員増強のお願い

他クラブ例会変更のお知らせ

- ・ 入間南 RC
- ・ 入間 RC
- ・ 所沢 RC
- ・ 新所沢 RC
- ・ 飯能 RC

委員会報告

・ 親睦活動委員会 〈 清水幸彦 委員長 〉

7月記念日のお祝い

会員誕生 …… 若松会員

夫人夫君誕生 …… 稲見会員 大野会員

結婚記念 …… 大野会員

・・・クラブ協議会・・・

■ 役員・委員長就任挨拶 ■

会長 小林奈保絵



皆様、こんにちは。本日より、会長です。まだ、遠い空から響いてくる声のようであり、まだまだ決意が足りておりません。1年間、本当に、よろしくお願い致します。

2年間、幹事として、会長を補佐して参ったつもりではありました。ですが、力足らずで、後から

ついていったというのが実情のような気が致しております。ただ、十分ではないものの、連絡係としての気づかいだけは、自分なりに怠らずに、頑張ったと思っております。

更に会長としては、本当に、正真正銘、力足らずでございます。まずは、栗原幹事のお力をお借りして、その経験に頼って、運営して参るつもりでございます。

渡邊年度の最終日の例会において、在籍しておられました佐々谷会員の突然の退会表明がありまして面食らいましたが、総勢 19 名での出発でございます。そこで、例会の場所、例会の回数、会費の問題等々、今後の運営の在り方を変えていかなければならない岐路に立たされております。やはり 30 名を数えないと、会費のみで、今まで通りの運営はできませんことが、年度末の渡邊会長のここ 5 年にわたる収支状況の計算をして頂きまして、よくわかった次第です。一昨年も昨年ニコニコから、かなりの額の支出を致しております、とても、健全とはいえない状態です。

そこで、先だってより、理事の皆様と共に考え、まずは、やってみようということで、今月は、第 4 週目 7 月 28 日(金)に、当クラブの事務所において今月 4 回目の例会を実施してみることと致しました。昼食の用意はありませんので、皆様昼食を済ませてきて欲しいと思います。そして、8 月の最初の例会の後の理事会において、話し合いを行い、クラブの存続のためにどうするのが良いのかを、決定する事と致したいと考えております。

どうぞ、皆様も、お考え頂きたいと思ひます。良いお知恵を頂きたいと存じます。

さて、毎年行ってきました、R 財団地区補助金プロジェクトとしての、こども食堂ひまわり倶楽部への支援、フリーマーケットへの参加、新狭山 RC との共同事業等々、これらを続けて参りたいと思ひています。

例会の件が落ち着きましたら、なかなかできにくかった炉辺会合も復活させ、旅行や夜間例会と共に、更に会員同士の親睦を図っていこうと思ひております。

私がぐずぐずしているうちに、各部門の委員長皆様も動いてくださるのだろうと、期待し、心から願っております。どうか、よろしくお願い致します。

副会長 高田虎光

10年ぶり2回目の副会長です。副会長の役目は、会長の補佐、会長がやりやすいように後ろで支えていくのが仕事だと思っています。もし今度小林会長が骨折したら、私が片腕になりましょう。一年間頑張りますので宜しくお願いいたします。



出席向上委員長 江原伸夫

今年5月8日から「新型コロナウイルス」への扱いも変わり、世の中の動きも徐々に元の姿に戻りつつありますが、地球環境問題や各国の動向など、まだまだ世の中が落ち着いたとは思えませんね。



今年度の小林会長は『共感と距離を置く勇気』を標語として掲げていらっしゃいます。

そして、狭山中央RCが培ってきた、会員同士の輪・和を大切に、互いを尊重し、さらなる信頼を築いていきたいと仰っています。そのためにも、基本である例会に出席しましょう。

幸いにも今年度からは、マスク着用をせずともよくなりましたので、言葉だけでなく、お互いの表情からも感じ取れることが増えてくると思います。

皆様が出席することで、検討すべき案件に対しても広く意見をうかがうことができ、会長・幹事も当クラブとしても決議を出しやすくなると思います。

出席することへの意識を今まで以上に高く持っていたいただきたく、お互いに、そして、個々人も、例会の日時や内容にもご確認をお願いします。

小林会長実現の背景に、会員皆様の「応援するよ」のお声かけがありました。より一層の信頼を築き、親睦を深めていくためにも、出席率の向上に努めてまいります。皆様のご協力が不可欠です。例会のみならず各種行事への出席を宜しくお願いいたします。

幹事 栗原成実

今の狭山中央は危機的状況にあります。準備しているお金は使い果たしました。今後どうしたらよいか、数人の方と相談したのですが、例会場等の可能な経費削減をし、会費の値上げをしないで運営できたらと思っています。



何よりも会員増強です。ひとりひとりが危機感を持って、知り合いを紹介していただき、また、過去ロータリアンだった方たちにも戻ってもらうよう声掛けして仲間を増やしていきたいと考えています。

皆様、どうぞご協力くださいますよう宜しくお願いいたします。

SAA 田端都女子

私は2015年に入会して、SAAは2回目になります。

皆様にご迷惑をかけないよう、会を運営していきたいと思っていますので、皆様のご協力をお願いいたします。



私はロータリークラブが好きです。会員の皆様のお人柄に触れ、ロータリーから学ばせていただく場に身を置けることをありがたいと思っています。栗原幹事がおっしゃったように、会員増強をしていかなければなりません。気持ちを入れ替えて、一人でも多く入会してもらい、活気あるクラブにしていくのが運営の仕事でもあると思いますので、一年間どうぞ宜しくお願いいたします。

職業奉仕委員長 小島美恵子

職業奉仕とは、職業サービスを念頭に、相手の立場に立った職業活動を行い、相手の喜びが自分の喜びとしながら、職業人としてより高い倫理の向上に努め、世の中に広めていくこと。



ロータリアンが自分の職業をしっかりと行えば、必ず意義ある事業として社会に貢献し、奉仕することになります。

要である「四つのテスト」をよく理解し、生かして実践していく。自らを律し、職業人として相手の喜びを自分の喜びとして向上に努めることを、会員の皆様と共有し目指していきたいと思っています。

一年間ご協力、どうぞ宜しくお願いいたします。

R情報雑誌・国際奉仕委員長 浜野貴子

R情報・雑誌

本年度のRI会長のテーマ「世界に希望を生み出そう」が示されました。ロータリーの友から、テーマに関連する記事や興味深い記事を会員の皆様に紹介します。

会員の皆様と情報を共有して、ロータリー活動が活性化するよう努めます。ロータリーの友は内容の濃いとてもよい冊子ですので、よく読みこんで、皆様に興味のある記事をお示したいと思っています。

国際奉仕

狭山中央ロータリークラブとして特段の国際奉仕プログラムを用意しておりませんが、第2570地区の方針、当クラブの会長の方針に沿って、国際奉仕あるいはそれに準ずる活動をしていきたいと思っております。



R財団委員長 清水武信

クラブ財政が厳しいというお話の後、またお金の出る話やお願いをするのは大変心苦しいのですが…

委員長を引き受けた財団寄付には、普通寄付と特別寄付があり、普通寄付は会員一人当たり年間110ドルを会費から納めています。

特別寄付はいつでもいくらでも寄付ができるので、是非何かの記念日には特別寄付を考えていただきたいと思っております。

私はこのところ体調を崩して例会も欠席しがちではありますが、身体を作り直して元気で一年を過ごしたいと考えていますので、どうぞ宜しくお願いいたします。



ニコニコボックス

〈 浜野貴子 副SAA 〉

- 小林会員 危険な暑さの中、電車に乗り、公園を歩いてやって参りました。皆様本当によろしくお願ひ致します。一年間頑張り切れるか心もとないのです。応援して下さい。
- 栗原会員 二度目の幹事をさせていただきます。会員増強にガンバります。
- 東会員 小林年度に栄あれ！
- 江原会員 今日からいよいよ小林年度の始まりですね。小林会長、栗原成実幹事、そして各役員の皆様、会員の皆様、一年間宜しくお願ひ致します。
- 浜野会員 小林年度の船出、大変おめでとうございます。一年間宜しくお願ひ致します。今年度も誕生祝、結婚記念にノエビア商品をご利用頂きまして大変有難うございます。本年は予算削減の為、少し金額をおさえさせていただきましたが、ご家族で利用頂ける商品を選びました。
- 稲見会員 小林会長年度の船出です。ぜひ、新会員を入会させてください。一年間よろしくお願ひします。
- 稲見会員 妻の誕生日祝、ありがとうございます。
- 菊田会員 新しい小林会長年度、健康に気をつけて毎回例会に出席出来る様、がんばっていききたいと思います。
- 宮岡会員 小林年度が素晴らしい一年になります様期待します。
- 沼崎会員 小林会長、就任おめでとうございます。1年間よろしくお願ひします。
- 柴田会員 小林年度最初の例会日です。又、新たな気持ちで向こう一ケ年頑張りたいと思います。
- 清水(武)会員 小林会長、一年間よろしくお願ひします。
- 清水(幸)会員 小林年度のスタートおめでとうございます。会長はじめ役員の皆様よろしくお願ひ致します。
- 田端会員 新年度始まりました。皆様と共に

仲良く会の運営を致したく、本年度どうぞよろしくご指導下さい。

- 高田会員 副会長になりました。1年間よろしくお願ひ致します。
- 若松会員 誕生日のお祝ひありがとうございます。おかげ様で“アラ・エイティ”の仲間入りです。これからも宜しくお願ひします。
- 渡邊会員 いよいよ小林年度の船出となりました。おめでとうございます。新役員の皆様、一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

定例理事会（例会終了後）

- ◆ 8月、9月のプログラムについて承認
- ◆ 7月21日 夜間例会について
時間：18：00～20：00
アトラクション：一人漫才お笑い健康講座
- ◆ 7月28日 事務局での例会開催について
時間：12：30～13：30
昼食なし
～昼食を済ませてからお越しください！～
備品（机・椅子）は清水幸彦会員より借りる
- ◆ 8月25日ガバナー公式訪問について
クラブ協議会テーマ：こども食堂について
ひまわり倶楽部代表井島様に参加依頼
- ◆ 会員増強について
積極的に取り組む

◆ 次の例会 ◆

7月21日（金）
例会臨時変更
家族同伴夜間例会
場所：ニックス
時間：18：00より
アトラクション：一人漫才
お笑い健康講座

7月28日（金）
事務局にて例会開催
第2副SAA：渡邊会員 東会員
昼食なし
～昼食を済ませてからお越しください！～

小林年度がはじまりました。

皆で会長を盛り立て

全員出席全員参加を目指し、

愉快で楽しい活気ある狭山中央 RC にしていきましょう！

皆様、一年間どうぞ宜しくお願ひいたします。

